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第１回 武芸小学校・寺尾小学校再編準備 

委員会が開催されました。 
 

関市教育委員会では、説明会や意見交換会などを開催して、武芸小学校と寺尾小

学校の再編を進めています。 

このたび、両校の関係者で構成する「武芸小学校・寺尾小学校再編準備委員会」

が設置され、１月２５日（火）午後７時より武芸小学校において、第１回準備委員

会が開催されました。 

 はじめに森教育長から各委員に委嘱状が渡され、委員長には自治連武芸川支部長

が、副委員長に寺尾小学校運営協議会長が選任されました。その後、これまでの経

過、今後の取り組みや武儀地域の再編事例などについて教育委員会から説明があり、

再編までのスケジュールなどについて確認し合いました。 

 

○再編準備委員会について 

  委員会は、再編後における寺尾地域の 

児童の通学方法、ＰＴＡ組織、教育課程 

や学校行事などについて話し合い、教育 

委員会に報告や提案をする組織で、委員 

は自治会代表の他、小学校ＰＴＡ会長、 

小学校運営協議会長、小中学校長、保育 

園長の合計１０名で構成されています。 

 

〇再編方針について 

 ・再編の時期  令和５年４月１日 

 ・学校の場所  武芸小学校 

（学校名称に変更なし） 

 

 

〇予算要求について 

・スクールバス（１台）の購入 

・備品等の引っ越し作業 

・閉校記念式典に係る補助金 

 

※次回の準備委員会は４月から５月の間に開催する予定です。  
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○主な発言内容 

 ・寺尾小学校の校名が全くなくなってしまうのは寂しい。 

何らかのかたちで「寺尾」を残すことを検討してほしい。 

 

・校名や校章、校歌などについては、現在の武芸小学校のものから変えること

は難しいが、寺尾小学校の児童や卒業生、地域の方の思いを残していけるよ

うなことを考えていきたい。 

 

・単に寺尾小学校の児童が武芸小学校に来るというだけでは寺尾小学校の児童

がかわいそう。寺尾小学校は、これまでも地域と一緒になって行事をやって

きた微笑ましい学校なので、再編後もどうか寺尾小学校の良いところも引き

継いでいってほしい。 

 

・両校のＰＴＡで役員選出や会費など、規約の内容を擦り合わせる必要がある。 

 

 ・スクールバスは何台購入し、また、運転手は何人雇用するのか。 

  （→ スクールバスは１台を購入予定です。運転手は常時１人を雇用しますが、

運転手が体調不良や都合等で運転できない場合に備えて、２人から３人

の待機要員も雇用する予定です。運転手は地元の方を考えています。） 

 

 ・地域バスの運転手でも応募が少ないと聞いている。運転手の雇用については

早めに対応してほしい。 

 

 ・教育課程や学校行事に関することは、両学校で調整して進めていただきたい。 

 

・寺尾小学校の閉校記念事業について、地域と学校とで早めにメンバーを決め

て、実行委員会を立ち上げる必要がある。 

 

 ・次年度で両校ともＰＴＡ会長が代わるため、 

ＰＴＡ会長には４月以降の引継ぎをよろしく 

お願いしたい。 

 

・準備委員会で決定した内容や意見などを 

地域住民へ情報提供してほしい。 

   


